

Ressort: Auto/Motor

VW-Digitalstrategie: Autonomes Fahren Kernerfindung für die Menschheit

Wolfsburg, 23.06.2016, 10:53 Uhr

GDN - Für den VW-Digitalstrategen Johann Jungwirth ist das autonome Fahren die Technologie von morgen: "Das `Self Driving System` wird eine Kernerfindung für die Menschheit, wie die Dampfmaschine, die Eisenbahn oder der Computer", sagte Jungwirth im Gespräch mit "Auto Bild" (Ausgabe 25/2016). "Die Technik ist in den nächsten drei bis fünf Jahren so weit. Dann werden die ersten autonomen Autos unterwegs sein."

In einem selbstfahrenden Auto könne man die Zeit effektiv nutzen. Zudem demokratisiere es die Mobilität: Diese Fahrzeuge brächten auch Menschen ans Ziel, die heute von individueller Mobilität ausgeschlossen seien. "Elektromobilität, autonomes Fahren und Shared Mobility werden die Autos unserer Marken verändern", so Jungwirth.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-74335/vw-digitalstrategie-autonomes-fahren-kernerfindung-fuer-die-menschheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619